

Lucha Obrera

56



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº56

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – enero 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

RUIDAZOS + MARCHAS + PARO POR TIEMPO INDETERMINADO

COMO PASAMOS A LA OFENSIVA?

En pleno verano seguimos resistiendo el aumento de tarifas y el Régimen cipayo que nos sigue golpeando al bolsillo y la dignidad de todos los sectores populares.

¿Cómo superar esta tibia resistencia y ponerla a tono con el calor de estos días?

¿Cómo lograr que las protestas no se queden solo en una descarga popular de la bronca acumulada y no se transformen, como hasta ahora, en una válvula de escape de esta verdadera olla a presión que es la explosiva situación social? Evidentemente los Ruidazos y Antorchas no alcanzan para alterar la relación de fuerzas con el bloque oligárquico imperialista, o al menos para lograr derrotas tácticas al enemigo, como fueron el 17 de Octubre, el Cordobazo y el 19/20 dic. 2001. En esta resistencia inorgánica y a la defensiva, el campo popular ensaya nuevas formas, como hacer fogatas públicas de boletas frente al Congreso y para el 10mo. Ruidazo del viernes 1 de marzo, confluir desde todos los barrios hacia la Plaza de Mayo. Todos estos ensayos valiosos de nuestro pueblo se encuentran con la pared del silencio y ausencia de un liderazgo que no se anima a conducir la Resistencia, como si hacer buena letra convenciera a los que abandonaron el Frente del 2011 que somos gente ordenada, que solo les ocupa la táctica de la urna, en medio de una lucha feroz

bicentenario y continental contra el Imperialismo. Cuidado que no se piensen que somos Venezuela. Qué espanto!!!!

LOS OTROS CAMINOS POSIBLES

Pero esta lucha no será decisiva si no se combina la protesta en la calle con el **Paro por Tiempo Indeterminado**. La legalidad con la ilegalidad, como siempre lo hizo el bloque enemigo. De ellos debemos aprender. Nuestra propuesta inmediata: la confluencia urgente de la CFT, el 21F y las CTAs para presionar por la normalización de la CGT, y desbancar al ex Triunvirato, devenido en el Dúo PRO massista (Daer-Acuña) sin representatividad alguna sobre el Movimiento Obrero. Y en segundo lugar, con una conducción de los sectores más combativos, llamar en un Congreso Nacional de la CGT, al Paro por Tiempo Indeterminado hasta voltear los Tarifazos, exigir la renuncia del Régimen y el adelantamiento de las elecciones en todo el país. Otro paro dominguero para marzo o abril no es un plan de lucha con perspectivas de conseguir un retroceso del gobierno. Con la actual dirección político-gremial del Movimiento Nacional, que varía entre la tregua y el **“Paro y me voy”** nos están condenando a todo el pueblo a un año más de miserable macrismo explícito! Ni la burguesía nacional quiere hacerse cargo, y aún no hemos logrado construir el partido revolucionario (en marcha) que se haga cargo del Movimiento Nacional, hoy acéfalo.



PLENO EXITO DEL MACRISMO

Mientras tanto el enemigo sigue avanzando con su plan de exterminio, y tras haber destruido la industria nacional en tiempo record, ahora nos quieren hacer firmar la rendición incondicional del Movimiento Obrero, metiendo de prepo la reforma laboral por empresa o gremio, con salarios de hambre y condiciones esclavistas, sobre las ruinas de las fábricas, talleres y un Estado disminuido y desnutrido, en un marco de caída espectacular del consumo, provocada a conciencia por esta pandilla del barranco del siglo XXI. Que nadie se confunda. Están haciendo lo que vinieron a hacer, porque son el ENEMIGO. Son la Oligarquía Bicentennial agro-financiera anti industrial y PRO imperialista de la peor estirpe histórica antinacional Rivadaviana.

FEMICIDIOS – FEMIODIO

Este es uno de los comienzos de año más terrible respecto del tema de la violencia sobre las mujeres. En los primeros 21 días del año la escalada machista se ha cobrado la vida de 18 mujeres en nuestro país. Después de un 2018 con 260 femicidios, a un promedio de 1 asesinato cada 34 horas, el Observatorio “Ahora que si nos ven” que preside la activista feminista Raquel Vivanco, relevó que sobre ese total de asesinatos, el 18% de las víctimas había realizado denuncias previas contra su agresor y el 13% tenía medidas de protección dictadas por la justicia. En el 82,7% de los casos, el vínculo de la víctima con el agresor es el de pareja (45,8%) y expareja (36,9%). Esta situación se da en todos los grupos de edad de las mujeres.

HAY UN ESTADO DE CLASE

Para colmo a estos femicidios de origen intrafamiliar, debemos sumar la responsabilidad directa del Estado que, por la presión de los mal llamados grupos “PRO vida” (?) de sectores católicos conservadores de Jujuy, impidió que se realizara el correspondiente aborto legal a una niña de 12 años embarazada por violación. De esta manera el Estado provincial ha actuado contra la Ley que permite esa práctica ante causales de violación, obligándola a parir con una cesárea de 12 cm. de la que no salió con vida y días después, el feto extraído de forma prematura, también falleció. En consecuencia con esa política retrograda e inhumana, consiguieron que el Estado sea el asesino de las “2 vidas” a las que dicen proteger.

El relator especial contra la tortura de la ONU, Nils Metzger, sostiene que negar el aborto a una mujer violada (tanto peor, a una niña) es TORTURA y como delito le corresponde condenas de 25 años a prisión perpetua.

La oligarquía y hasta la burguesía nos han hecho creer que el Estado es un ente abstracto que actúa por encima de las clases sociales en pugna. Nada más falso, el aparato del

Estado por ahora, está en manos de las clases contrarrevolucionarias. Para eso son las elecciones, para disputar el aparato del Estado. Queda claro que hasta ahora la única clase social que no ha tenido en su poder el Estado ha sido la clase obrera.

DATOS DE UNA SOCIEDAD MACHISTA

El “Observatorio Ahora que si nos ven” ha contabilizado en el Registro Nacional de Femicidios, en estos últimos 3 años, 895 femicidios, un promedio de 1 asesinato cada 29hs. Esas madres violentamente muertas de manos varoniles machistas han dejado al menos 925 niños huérfanos. Más de 260.000 mujeres reportaron situaciones de violencia de género entre el 2013 y el 2017, según datos del Registro Único de Violencia Contra las Mujeres (RUVCM), con un promedio de 1 caso de violencia sexual cada 2 hs. La violencia psicológica es la forma más reportada, presente en un 86,9% del total. Le sigue la física (67,4%), la simbólica (25,1%), la económica y patrimonial (19,4%) y la sexual (7,9%). Casi todos los tipos de violencia incluidos en la ley 26.485/2009 figuran entre los datos recopilados y sistematizados. Las mujeres declararon sufrir más de un tipo de violencia al mismo tiempo en el 70,0% de los casos.

En estos años, desde el primer #NiUnaMenos en 2015, hay una reacción salvaje del machismo que no se banca que muchas mujeres ya no aguanten más esa violencia, en todas sus formas y tomen distancia de los machos golpeadores. Pero estos primeros 18 femicidios del año no son solo un frío número estadístico, ellas eran, Celeste (27), Valeria (32), Daiana (24), Joselin (10), Silvia Ricci(61), Gisel (33), Liliana (64), Susana (77), Agustina (17), Danisa (38), Romina (26), Silvia Pereyra (61), Carla (18), Liliana Olguín (49), Sandra (35), Mariana (32), Ramona (22), Carla Soggiu (28). Mientras tanto, el movimiento feminista en Argentina y en el mundo no se detiene.

Las SSIN promovemos un Feminismo Popular que condena el machismo, pero no a los hombres, porque el Feminismo no es solo un tema de mujeres sino también de aquellos hombres que entienden y combaten sus propios privilegios culturales. Y en la perspectiva de clase denunciamos la doble explotación que nos somete el Capitalismo, como trabajadoras y por ser mujeres. El próximo 8 de febrero se hará la primer Asamblea feminista en la ciudad de Bs. As., para organizar la convocatoria del Paro Internacional de Mujeres del 8M; y ya se están preparando los talleres que serán parte del 34 Encuentro Plurinacional de Mujeres de La Plata, en octubre de este año.

NI MUERTAS, NI FORZADAS A PARIR!! “VIVAS Y LIBRES NOS QUEREMOS”

Dirección PSSIN, 29 enero 2019

Contacto: luchaobrero2016@gmail.com

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*

